

Judo (moins de 60 kg) : Yann Siccardi est passé tout près

Il ne voulait pas connaître le nom de son adversaire, alors que chacun savait...

Ce n'est donc que ce matin, à la pesée, que le judoka Yann Siccardi (- 60 kg) a appris contre qui il était tombé. Un sacré client puisqu'il s'agissait de l'Anglais Craig Fallon, ni plus ni moins que champion du monde 2005 ! C'est dire l'immense défi qu'il fallait relever sur les tatamis chinois... Sans complexe (« *sans doute le fait de savoir que je tirais contre un tel adversaire m'a permis d'évacuer toute pression inutile* »), le jeune Monégasque a tenu la dragée haute. Il ne s'est incliné que par ippon dans la dernière minute. Le Britannique plus fort sur le papier, tout le monde pensait qu'il n'allait faire qu'une bouchée de Yann et que le combat allait être vite plié. Dans ce duel de « David contre Goliath », c'était sans compter sur l'état d'esprit exemplaire du représentant de la Principauté qui n'a pas reculé et a été très présent. « *J'aurais dû tenté ma chance...* » lâchait Yann à chaud. « *Il y avait peut-être la place pour passer. Je me suis fait surprendre sur la fin, sans doute une erreur de jeunesse.* » Et d'analyser avec beaucoup de lucidité : « *Je suis un peu déçu, c'est vrai... Mais je dois aussi tirer des enseignements positifs de ce combat.* »



Yann Siccardi (en kimono blanc, à gauche) lors de son combat face à l'Anglais Craig Fallon.